

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra reconoce la trayectoria de Juan Manuel Fernández, desde este miércoles vocal del Poder Judicial

El magistrado ha sido presidente del Tribunal Superior de Justicia de Navarra desde 2004

Miércoles, 04 de diciembre de 2013

El Gobierno de Navarra ha felicitado al magistrado Juan Manuel Fernández Martínez por su toma de posesión como vocal del Consejo General del Poder Judicial, que tendrá lugar hoy en la sede de este organismo con la jura o promesa de los nuevos vocales ante el S.M. el Rey. El Ejecutivo ha reconocido también su trayectoria e, igualmente, agradecido el servicio prestado en la Comunidad Foral.

Juan Manuel Fernández (Barquisimeto, Venezuela, 1958) ha sido presidente del Tribunal Superior de Navarra (TSJN) desde febrero de 2004. Es licenciado en Derecho por la Universidad de Navarra (1980)

e ingresó en la carrera judicial en 1984. Ha ocupado destinos de juez en Betanzos, Pamplona y Estella y en 1988 alcanzó la categoría de magistrado, lo que llevó a ejercer en Málaga. En 1989 volvió a Navarra donde ha ejercido, primero, como juez de instrucción y después en la Sección Tercera de la Audiencia Provincial hasta su designación como presidente del TSJN.

El nuevo vocal del CGPJ ha ejercido también tareas docentes, editoriales y sociales. Es profesor de la Universidad de Navarra y de la Escuela de Seguridad de Beriáin, coordinador del diccionario jurídico de la editorial Aranzadi y miembro de la Fundación Proyecto Hombre de Navarra, creada en 1990 para atender a drogodependientes.

En 2005 fue condecorado con las medallas del Cuerpo Nacional de Policía, de la Policía Foral y de la Guardia Civil.



Juan Manuel Fernández.